
平成２３年第１回議会報告会実施報告書 

開 催 日 時 平成２３年８月２１日（日）１３時３０分 ～ １５時４５分 

開 催 場 所 加茂文化センター２階研修室 

担 当 議 員 

班代表者 長岡議員 

司 会 者 呉羽議員 

報 告 者 深山議員 

記 録 者 倉議員 柴田議員 

班    員 
（上記以外） 

河口議員 西岡(努)議員 

参 加 人 数  １５人 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

主 な 質 疑 

・ 意 見 等 

 

 

 

 

 

Q）副市長が決まったが、就任の抱負を述べるべきでは？ 

A）当日、人事案件で、本人不在での同意。市長補佐の立場であいさつ 

のみであった。 

 

Q）大震災以降、災害が心配。加茂ではゲリラ豪雨や、台風での大雨時 

の支所の対応や警察への連絡など。支所の強化や、地域総務課の拡充 

を望む。 

A）対策をしっかり強化する様、行政に伝える。 

 浸水などの災害については、支所はもとより、危機管理室を中心に本 

庁の防災機能を十分に発揮しなければならない。 

 

Q）6 月 22 日の議会での市長との対立の報告はないが、なぜか？ 

A）議会として、申し入れを書面で渡したが、その回答がまだ帰ってき 

ていないため報告していない。今回、申し入れ文章を準備している。 

 

Q）H22.6 に瓶原地域の公共下水道を求める請願を採択していただいた 

が、行政の進め方が違う。議会としてどう考えるのか。 

A）採決では反対者もいたが、議会の意思として採択したものであるか 

ら、ご質問については受け止めさせていただく。 

 

 



 

  上記のとおり、報告します。 

 

平成２３年９月５日 

 

木津川市議会議長 尾 﨑 輝 雄 様 

 

           平成２３年第１回議会報告会  

第４班 代表者  長 岡  一 夫  

Q）前回試行での議会報告会で、住民の意見や要望は、行政部局に伝え 

 るということであったが？ 

A）必要なものについては、文章で伝えた。 

 

Q）基本条例の中で定められた、自由討議、市長の反問権、議員研修は 

行われているのか？ 

A）市長の反問権は行使された。また、研修については基本条例の内容 

などついて今回の改選後の新人議員対象に研修を行なった。自由討議 

については、実施要領を定めたがまだ実施には至っていない。早い時 

期に常任委員会より実施に向けて検討したい。 

 

Q）新しくできた加茂給食センターがすでに食数が調理能力一杯で今後 

不足すると聞く。自校式で良かったのでは？ 

A）概ね、２年以内は現状で行けると聞いている。センター方式で行う

という教育委員会の方針であるが、これからの木津川市全体の学校給

食の在り方については検討が必要であると考える。 

 

そ の 他 

特 記 事 項 

 

 


